

# El dólar en casas de cambio está \$79 más barato que en bancos

**BOLSAS.** LOS PRECIOS DE VENTA MÁS ALTOS PARA LA MONEDA ESTADOUNIDENSE ESTÁN EN GIROS Y FINANZAS (\$3.772) Y EL CÓNDOR (\$3.740); LOS MÁS BAJOS EN INTER DÓLAR Y CAMBIOS VANCOUVER (\$3.720)



**Andrés Moreno**  
Asesor financiero y analista bursátil.

*“Parece que el dólar en Colombia, al menos en términos interbancarios, ya tuvo un techo (...) aconsejaría a las personas que esperen a comprar más barato”.*



**Martha del Pilar Martínez**  
Presidente de Asoprocambios.

*“No hay euros. Han llegado muy poco al país, esto ha llevado a que la divisa se venda en algunas casas de cambio incluso por encima del precio de los bancos”.*

**BOGOTÁ**  
El dólar oficial ha tocado techos no registrados en los últimos meses. Durante la semana, la divisa estadounidense se mantuvo sobre los \$3.800, esto ha causado preocupación entre los interesados en adquirir la divisa.

La buena noticia es que estos son dos mercados totalmente diferentes. El precio de venta del dólar en las principales casas de cambio está a un promedio de \$3.730, \$79 más barato que la el valor oficial, dado por la Tasa Representativa del Mercado (TRM), que para la última jornada se ubicó en \$3.809,07.

La temporada de vacaciones de mitad de año aún continúa, por lo que muchas personas tienen planes de viajar a los Esta-

dos Unidos, principalmente para vacunarse. Sin embargo, para los interesados en comprar la moneda estadounidense en casas de cambio, lo mejor sería esperar un poco más.

“El dólar en casas de cambio había subido por la temporada de vacaciones y los viajes de vacación, un poco demandando dólares y pocos extranjeros viniendo. Sin embargo, parece que el dólar en Colombia, al menos en términos interbancarios, ya tuvo un techo, no ha querido pasar de los \$3.860. Parece que con la recuperación económica, la buena expectativa de crecimiento del PIB y la reforma tributaria es posible que el dó-

**\$3.730**

**ES EL PRECIO PROMEDIO DE VENTA DEL DÓLAR EN LAS PRINCIPALES CASAS DE CAMBIO DEL PAÍS.**

Síganos en:  
[www.larepublica.co](http://www.larepublica.co)  
Con el precio del dólar, el euro y otros indicadores en tiempo real.

lar caiga y baje hasta los \$3.500. Aconsejaría a las personas que esperen para comprar más barato”, expresó **Andrés Moreno**, asesor financiero y bursátil.

En el sondeo realizado por LR, se evidenció que los precios de venta más altos para la moneda están en *Giros y Finanzas* (\$3.772) y *El Cóndor* (\$3.740). Los valores más bajos están en *Inter Dólar*, *Cambios Vancouver*, *Cambios Kapital*, *Lleras Cambios* y *Punto Dólar* (\$3.720).

Para los interesados en comprar euros, este no es el mejor momento. “No hay euros. Este es un negocio de oferta y demanda y han llegado muy pocos euros al país. Esto ha llevado a que la divisa se venda en algu-

**DÓLAR Y EURO EN CASAS DE CAMBIO**

DÓLAR		
	Compra	Venta
Giros y Finanzas	\$3.500	\$3.772
El Condor	\$3.640	\$3.740
Cambios Global	\$3.690	\$3.730
Inter Dólar	\$3.630	\$3.720
Cambios Vancouver	\$3.675	\$3.720
Cambios Kapital	\$3.670	\$3.720
Lleras Cambios	\$3.620	\$3.720
Punto Dólar	\$3.700	\$3.720
<b>Promedio</b>	<b>\$3.641</b>	<b>\$3.730</b>

  

EURO		
	Compra	Venta
Giros y Finanzas	\$3.800	\$4.560
Cambios Kapital	\$4.480	\$4.560
El Condor	\$4.450	\$4.550
Inter Dólar	\$4.450	\$4.550
Cambios Global	\$4.480	\$4.540
Cambios Vancouver	\$4.480	\$4.540
Punto Dólar	\$4.480	\$4.540
Lleras Cambios	\$4.407	\$4.537
<b>Promedio</b>	<b>\$4.378</b>	<b>\$4.547</b>

Fuente: Sondeo LR | Gráfico: LR/AL

**INDUSTRIA MILITAR INFORMA**

Que el día 04 de junio de 2021, falleció en la ciudad de Bogotá, D.C. el señor **PEDRO MORALES** (Q.E.P.D), quien en vida se identificaba con Cédula de Ciudadanía No. 1.090.335, pensionado de la Industria Militar. Quienes se consideren con derecho a reclamar, deben presentarse a la calle 44 No. 54-11 CAN, Industria Militar Bogotá - División de Personal, dentro de los treinta (30) días siguientes a la publicación de este aviso aportando las pruebas en que funde la reclamación.

**PRIMER AVISO**

**INDUSTRIA MILITAR INFORMA**

Que el día 12 de junio de 2021, falleció en Soacha-Cundinamarca el señor **MARCOS EVANGELISTA LAGOS HERRERA** (Q.E.P.D), quien en vida se identificaba con Cédula de Ciudadanía No. 4.261.894, pensionado de la Industria Militar. Quienes se consideren con derecho a reclamar, deben presentarse a la calle 44 No. 54-11 CAN, Industria Militar Bogotá - División de Personal, dentro de los treinta (30) días siguientes a la publicación de este aviso aportando las pruebas en que funde la reclamación.

**PRIMER AVISO**

**BOLSAS.** PESE AL RETROCESO, HA SUBIDO 13% LOS ÚLTIMOS MESES

## Crudo tuvo su mayor pérdida semanal

**BOGOTÁ**  
El petróleo tuvo su mayor pérdida semanal desde marzo, ya que un resurgimiento del covid-19 amenazó las perspectivas para el consumo mundial de combustible en el corto plazo.

La variante delta, que se extiende rápidamente, está provocando renovadas restricciones de movimiento a medida que se extiende por todo el mundo.

El Reino Unido está considerando medidas más estrictas debido a un aumento en los casos, Singapur está cerrando cientos de lugares de vida nocturna y en los EE. UU. hay preocupación. Al mismo tiempo, los mercados de crudo se enfrentan

a la perspectiva de suministros adicionales de la coalición de la *Organización de Países Exportadores de Petróleo (Opep)*, ya que los Emiratos Árabes Unidos y Arabia Saudita reparan una brecha que ha obstaculizado el proceso de toma de decisiones del grupo.

A pesar del retroceso, el crudo ha aumentado alrededor de un 13% en los últimos tres meses a medida que el lanzamiento de una vacuna global ayuda a restaurar la actividad económica. Los pronósticos desde la *Agencia Internacional de Energía* hasta *Citigroup Inc.* predicen que el mercado se endurecerá en los próximos meses.

Sin embargo, las preocupaciones sobre la demanda en el corto plazo están provocando

que la estructura del mercado de crudo estadounidense se debilita.

Si bien todavía hay una prima en los contratos más inmediatos, una condición conocida como *backwardation*, que indica una escasez de suministros, se ha aliviado significativamente en algunas partes de la curva a plazo. La prima inmediata es de solo US\$0,25, frente a los US\$0,75 de hace una semana.

El WTI para entrega en agosto subió US\$0,16 por barril en la Bolsa de Nueva York.

El Brent para la liquidación de septiembre agregó US\$0,12 para finalizar la sesión a US\$73,59 en la bolsa ICE Futures Europe.

LINA VARGAS VEGA  
@VargasVega20